

C'est avec grand plaisir que je rejoins l'Amicale des anciens élèves des écoles normales d'Arras. Elle me permettra certainement de retrouver des connaissances et d'en faire de nouvelles.

Je me présente :

Patricia LE THIEN – LUNIEWSKI, promotion 77-79

née le 5 juin 1959

à la retraite depuis septembre 2016

Originaire de la région minière du Pas-de-Calais, j'ai débuté ma carrière en 1979 après une formation de deux ans après le baccalauréat à l'EN d'institutrices d'Arras qui, entretemps, est devenue mixte.

Je suis très fière d'avoir accédé à ces études, puis d'exercer le métier d'institutrice. Ma soeur aînée Liliane était normalienne avant moi et cela m'a encouragée à poursuivre la même voie.

Après trois ou quatre années en tant que titulaire remplaçante, j'ai obtenu un poste à Courcelles-les-Lens.

En 1994, nous débarquons à Hô Chi Minh ville, la capitale économique du Vietnam.

J'ai signé un contrat local avec l'école Colette puis un contrat de résident de trois ans, renouvelable, avec l'AEFE (Agence pour l'enseignement français à l'étranger).

Je ne savais pas alors que j'allais y travailler jusqu'à la fin de ma carrière...



Désormais, cet établissement est devenu officiellement depuis 2011 le lycée français Marguerite Duras. Celui-ci accueille plus de 1200 élèves et dispose d'une section internationale.

Aujourd'hui, nous résidons toujours au Vietnam.



J'ai écrit un livre sur l'école française Colette de Hô Chi Minh-Ville. Je compte prochainement l'éditer en ligne afin de vous faire part, si vous le souhaitez, de l'histoire de cet établissement pas comme les autres au travers de témoignages dont le mien.



*"Le 124" - "Tu Xuong" - "La petite école" - "Colette" ...
Tous les "anciens", personnels, parents, élèves... la reconnaîtront :
l'école française Colette d'Hô Chi Minh-Ville.*

L'école Colette a une longue histoire et je me devais de vous la faire partager. Enseignante du premier degré à la retraite depuis 2016, j'ai passé vingt-deux ans à l'école française de HCM-Ville dont seize à l'école Colette sur le site du district 3 et six au lycée international Marguerite Duras dans le district 9 de la grande métropole du Vietnam qui, comme cet établissement, a connu bien des changements au fil des années.



**L'ÉCOLE COLETTE,
POUR NE PAS L'OUBLIER**
L'histoire de l'école française d'Hô Chi Minh-Ville



Patricia LE THIEN